

## Empleados de CREFAL denuncian despidos injustificados e irregularidades

CIUDAD DE MÉXICO (ANNA LU Y VIRIDIANA HERNÁNDEZ).- Los trabajadores del Centro de Cooperación Regional para la Educación de Adultos en América Latina y el Caribe (CREFAL) interceptaron a la nueva titular de ese organismo, Raquel Sosa, antes de que ingresara a las instalaciones de Pátzcuaro, Michoacán. Le reclamaron luego de que se les informó que todos serían despedidos.

La cuestionamos sobre las observaciones de la **Auditoría Superior de la Federación** a los recursos de las universidades del Bienestar por un monto de 66.9 millones de pesos, pero Sosa le pasó la bolita a la Auditoría Superior de la Federación porque, según ella, no revisaron los gastos del año completo.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZoslxULpQfle1Rupw?e=mwG4Vh](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZoslxULpQfle1Rupw?e=mwG4Vh)